

04.10.2019 – 15:49 Uhr

Questionnaire de Pro Infirmis

Zurich (ots) -

Le thème du handicap suscite un intérêt croissant auprès des candidat-e-s aux élections fédérales qui restent pourtant souvent perplexes face à ses enjeux. C'est ce que révèle un sondage de Pro Infirmis.

Le questionnaire de Pro Infirmis portait sur la politique générale du handicap, le développement continu de l'Assurance Invalidité (AI), les mandats de prestations de l'OFAS, le développement des mesures de soutien à une vie indépendante, l'accessibilité et les proches aidants.

719 questionnaires valables sont rentrés, représentant le 16% des candidats issus d'une vingtaine de partis. Par rapport au sondage réalisé en 2015, Pro Infirmis constate une augmentation très réjouissante du taux de réponse de 11%.

Bien qu'en Suisse 20% de la population soit en situation de handicap, de nombreux candidat-e-s ont répondu ne pas connaître suffisamment ce thème et ont remercié Pro Infirmis pour ce sondage qui leur a permis de prendre connaissance de ses principaux enjeux et problématiques.

Les candidats plébiscitent en particulier l'accessibilité des infrastructures (95% favorables à toute mesure facilitant l'accès aux espaces construits et aux services), le développement de mesures de soutien à une vie indépendante et autodéterminée (95% favorables à la mise à disposition de moyens supplémentaires nécessaires dans le cadre de l'AI) et la reconnaissance du travail des proches aidants, plus particulièrement l'amélioration de la conciliation entre activités professionnelles et prise en charge d'un proche (97% favorables au projet de loi fédéral approuvé par le CN le 23 septembre dernier). De nombreux candidat-e-s affirment être directement concernés par ce thème, soit au niveau professionnel, soit au niveau personnel en tant que proche aidant.

La grande majorité des répondants promettent de s'engager dans toute mesure visant à faciliter la vie des personnes en situation de handicap en promouvant une société inclusive avec des espaces et services accessibles. La nécessité de financer une vie digne et de mettre fin aux nombreuses mesures d'économie touchant le domaine social est évoquée en particulier par les candidates et candidats des partis de gauche. Les mesures de soutien à l'intégration professionnelle sont soutenues, par contre les sanctions pour les employeurs qui n'y participent pas sont majoritairement refusées.

Pro Infirmis souhaite que les candidates et candidats qui soutiennent avec conviction la cause des personnes en situation de handicap soient élu-e-s le 20 octobre prochain. Elle poursuivra ses contacts avec eux au cours de la prochaine législature, afin de leur rappeler leur engagement et de leur fournir des explications complémentaires sur les enjeux et l'impact de leurs décisions.

Contact:

Informations complémentaires pour les personnes intéressées :
Felicitas Huggenberger, Directrice
Felicitas.huggenberger@proinfirmis.ch, 058 775 26 80
Benoît Rey, chef du département Prestations de services Suisse romande et Tessin
benoit.rey@proinfirmis.ch, 058 775 30 88